

Concours national de la Résistance : de jeunes Argenteuillais récompensés.



Concours national de la Résistance : de jeunes Argenteuillais récompensés.

Le lundi 6 juin, les élèves des collèges Paul Vaillant - Couturier et Sainte - Geneviève, ainsi que du Lycée le GARAC, ont été récompensés à Argenteuil pour leur très bon classement au Concours National de la Résistance et de la Déportation, après l'avoir été en préfecture à Cergy.

Le mercredi 8 juin, avec d'autres lauréats du Val d'Oise, ces jeunes argenteuillais ont participé à une journée du souvenir.



Ils ont visité le mémorial du mont Valérien, où ils ont déposé une gerbe. Ils ont rencontré Georges Dufot- Epsztejn, fils de Joseph Epsztejn, du réseau Manouchian. L'argenteuillais Rino Della Negra faisait partie de ce groupe; il a été fusillé au mont Valérien avec ses camarades, et son nom figure sur le monument souvenir. Puis les lauréats sont allés à Drancy, où un rescapé d'Auschwitz leur a raconté, avec beaucoup d'émotion, son arrestation et sa déportation.

La journée s'est terminée au sanatorium d'Aincourt dans le Val d'Oise, qui servit de camp de rétention pour les résistants avant leur déportation ou leur exécution, avec un nouveau dépôt de gerbe. Pendant ces visites, la charge émotionnelle était intense.



Les jeunes ont été particulièrement attentifs aux témoignages, et respectueux de ces lieux de souffrance. La jeunesse du Val d'Oise, et d'Argenteuil en particulier, a été fort bien représentée ce jour là, et le relais du devoir de mémoire est assuré.

Merci à tous ces collégiens et lycéens, dont nous sommes très fiers, et aux organisateurs de cette journée.

Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#) - [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)